

La lluvia de Estrellas de fuego



Autor: Pedro Israel Lemus

En el cielo nocturno sin luna, una lluvia de estrellas de fuego cayó sobre la ciudad de Acura. Las estrellas ardían con un fuego azul intenso y dejaban un rastro de cenizas que olían a jazmín.



Un joven llamado Lyra recogió una de las estrellas y descubrió que contenía un mensaje: "Recuerda el silencio." Lyra se sintió confundido, pero al escuchar el silencio de la noche, escuchó la melodía más hermosa que jamás había oído.



La melodía lo guió a través de la ciudad, mostrándole secretos y maravillas que nunca había visto. Lyra se dio cuenta de que la lluvia de estrellas de fuego era un recordatorio de la belleza que se encuentra en el silencio.

Adaptación: Helen Yadira Milián Cordero

CENTRO TECNOLÓGICO BILINGÜE

